

Herzlichen Dank, wenn Sie auf irgendeine Art und Weise mithelfen, die Arbeit vom Haus der Bibel Basel auch in der Zukunft zu unterstützen.

Team und Vorstand des Verein Haus der Bibel Basel

Spendenkonto Verein "Haus der Bibel Basel"

Basler Kantonalbank, Postfach, CH-4002 Basel Konto-Nr (IBAN): CH61 0077 0252 7728 2200 1 BIC: BKBBCHBBXXX

BC (BLZ): 770 (Basler Kantonalbank)





ist es nun wirklich soweit – wir sind in die Selbständigkeit gegangen. Wir sind guter Dinge und harren auf das, was kommen mag.

Ein kleiner Einblick in unseren Alltag:

Menschen kommen und kaufen Bibeln und evangelistische Bücher für sich und andere Menschen. Christen kommen und suchen Literatur, um im Glauben wachsen zu können. "Evangelisten" kommen und holen Traktate in allerlei Sprachen, um sie auf den Strassen und Plätzen zu verteilen.

Treue Kunden kommen und bringen uns eine Spende direkt vorbei oder zahlen auf unser Konto ein. So berührt es uns immer wieder zu sehen, wie der HERR wirkt! Menschen kommen und suchen ein Gespräch, finden Hilfe, ein offenes Ohr. Suchende kommen und finden Antworten – Antworten auf Fragen des Lebens.

Dies alles im Haus der Bibel mitzuerleben, ist schön, ergreifend, zuweilen auch anstrengend und oft sehr herausfordernd – vor allem wenn es um Gespräche geht – wenn Menschen Hilfe brauchen in Glaubensfragen oder wenn Menschen kommen und einfach ein offenes Ohr brauchen. Dass wir noch weiter ein Licht an der Rebgasse 21 und darüber hinaus sein können, verdanken wir unserem Herrn Jesus Christus und Ihrer Treue unserem Hause gegenüber.

Ein herzliches Danke Ihnen allen. Wir wollen noch, so lange es möglich ist, Licht und Salz sein und Gottes ewigen Samen austeilen, weitergeben und dafür beten, dass noch viele Menschen Ihren Frieden mit Gott finden dürfen. Bitte helfen Sie doch mit, im Gebet für unsere Arbeit im Haus der Bibel und die Arbeit der Helfer und Helferinnen auf der Strasse, und beten Sich auch dafür, dass wir vor Schaden bewahrt bleiben dürfen. Gott befohlen!

Esther Blumenthal und das ganze Team

Der Vorstand des Vereins schreibt

Liebe Kunden und Freunde vom Haus der Bibel. Auch wir als Vorstand freuen uns, dass es viele Menschen durch ihr Mit-tragen ermöglichen, dass das Haus der Bibel in Basel lebt. Können Sie sich Basel ohne Brücken vorstellen? Auch sie tragen, sind voller Leben und sind eine wichtige Verbindung. Wir haben im Evangelium eine tragende, lebendige und verbindende Botschaft für alle Menschen. Wir haben mit der Bibel ein lebendiges Buch, das Christen anhaltend lesen sollen, damit ihr Glaube wahr, tragfähig und lebendig ist, so dass sie eine Brücke zu Jesus Christus bilden. Als Vorstand sind wir ein Brückenpfeiler, der dem Haus der Bibel hilft, mit zu tragen, damit es seine Aufgabe im Blick auf den HERRN Jesus und auf die Botschaft tun kann und nicht "nur" im Blick auf Finanzen. Verbinden auch Sie sich mit uns und helfen Sie mittragen?

Ich taufe euch mit Wasser zur Buße; der aber nach mir kommt, ist stärker als ich, so daß ich nicht würdig bin, ihm die Schuhe zu tragen; der wird euch mit Heiligem Geist und Feuer taufen. Mt. 3,11

Im Neuen Testament kommt das Wort "tragen" erstmals bei Johannes dem Täufer vor. Er bekennt, dass er nicht würdig ist, dem Messias die Schuhe zu tragen. Das letzte Vorkommen ist 2. Petr. 1,15, darin beschreibt Petrus eine andere Art des Tragens, das Sorge –Tragen. Darin geht es darum, das was wahr und wichtig ist, nicht wieder zu vergessen. Diese beiden Bibelworte beschreiben unsere Aufgabe und unseren Dienst als Christen:

Sei demütig im Dienst für den Messias und sei eifrig und treu im Weitergeben des Wortes Gottes.

In diesem Sinn und Geist wurde die Arbeit vom Haus der Bibel und der Genfer Bibelgesellschaft durch H.E. Alexander gegründet. Dies geschah inmitten schwierigster Zeiten von Weltkriegen und Weltwirtschaftskrisen! Gottes Werk besteht nicht durch menschliche Sicherheit sondern allein durch Gottes Zusage. Diesen Glauben wünschen wir den Mitarbeitern und freiwilligen Helfern vom Haus der Bibel, und diesen Glauben wünschen wir Ihnen liebe Geschwister im HERRN, bis ER kommt.

Der Vorstand, Verein Haus der Bibel Basel



Präsident: Stefan Kobelt (Mennonitengemeinde Basel-Holee) Christoph Hauber (Christliche Gemeinde, Basel) Stefan Waldmann (Mitglied der Verlagsleitung HdB, Romanel) Kurt Zellweger (Verkauf Deutschschweiz HdB, Romanel)

So unterstützen Sie uns 11 x

- Indem Sie Ihre Einkäufe bei uns tätigen. Wir tragen Sorge für ein gutes biblisches Mediensortiment, und haben eine reiche Auswahl an Bibeln in vielen Übersetzungen, Ausführungen und Sprachen.
- Indem Sie unsere Israelprodukte kaufen und damit nicht nur uns, sondern auch Israel aktiv unterstützen.
- Indem Sie Fair-Trade-Produkte bei uns beziehen und Ihren Freunden so ein originelles Geschenk machen können.
- Indem Sie einen Büchergutschein bei uns kaufen und so Ihre Freunde und Bekannten auf uns aufmerksam machen.
- Indem Sie Taten Worte folgen lassen und Verwandten, Nachbarn und Bekannten regelmässig evangelistische Impulse geben. Wir haben viele aktuelle DVD, Vortrags-CD, Bücher, Traktate und mehr für Sie.
- ⑤ Indem Sie einen permanenten- oder anlassspezifischen Büchertisch in Ihrer Gemeinde oder Kirche anbieten. Gerne beraten wir Sie dabei.
- ⑤ Indem Sie ein BücherNews-Plakat aufhängen und Prospekte von uns in Ihrer Gemeinde oder Kirche auflegen. Erhalten Sie gratis.
- Indem Sie regelmässig gute Bücher Ihrer Wahl in Ihren Veranstaltungen oder im Gottesdienst vorstellen und diese über uns beziehen.
- Indem wir Ihre Gemeinde, Kirche oder Gruppe besuchen dürfen, um unsere Arbeit und unser Anliegen vorzustellen. Nehmen Sie dafür unverbindlich mit Frau Blumenthal Kontakt auf.
- ⑤ Indem Sie uns regelmässig oder sporadisch finanziell helfen: Spendenkonto Verein "Haus der Bibel Basel"
- Und natürlich freuen wir uns, wenn Sie persönlich oder in Ihrer Gebetsgruppe hinter unserer Arbeit stehen, denn eines ist sicher:

